

En la comuna de Llay Llay se dio el vamos a la temporada de riego en la provincia

En la comuna del viento se dio el vamos a la temporada de riego en la provincia de San Felipe de Aconcagua con la reinauguración de las obras del tranque en el sector de Los Loros. Afortunadamente, el lluvioso invierno pasado ha hecho que esta temporada de riego sea positiva

debido a la acumulación del recurso hídrico.

En este contexto, el delegado provincial, **Daniel Muñoz Pereira**, señaló que «estuvimos en la comuna de Llay Llay, en el sector de Los Loros, en el canal Los Loros, primero haciendo una reinauguración

• **En la oportunidad, además se reiniciaron las obras de mejoramiento del tranque Los Loros.-**

de un tranque en el lugar, una obra que ejecutó la Comisión Nacional de Riego que beneficia a múltiples regantes del sector».

En este contexto, Muñoz agregó que «y también, a la vez, se aprovechó de generar el hito del inicio de la temporada de riego en materia agrícola en la zona, para dotar de seguridad de riego a los regantes, tanto pequeños, medianos y grandes agricultores de la provincia, entendiendo la necesidad del recurso hídrico y con este tipo de

entregando certidumbres y también genera un crecimiento económico y productivo en la provincia».

Respecto de esto último, las proyecciones indican que no debería ser una temporada de riego con mayores dificultades, considerando la acumulación de nieve en la cordillera y de agua en los tranques y embalses.

«Hasta el momento, según las condiciones meteorológicas que hemos tenido, principalmente de precipitaciones en la provin-



En Llay Llay se dio el vamos a la temporada de riego en la provincia.

auspiciosa temporada de riego, la nieve, los tranques y embalses, tienen capacidad completa, por tanto, es positivo la capacidad y seguridad de riego en la provincia», indicó la autoridad provincial.

Asimismo, y consultado si este favorable escenario se traduce en que debiera existir intervención al río de parte de los organis-

mos competentes, Daniel Muñoz sostuvo que «hasta el momento con el recurso existente, no deberíamos tener intervenciones en cuanto a los recursos hídricos dado el normal funcionamiento del ciclo de riego en la provincia, pero sí, con un eficiente uso de los agricultores y unidades de riego correspondiente», cerró.